Jules et le renard Joe Todd-Stanton

Tangram



Jules le souriceau vivait tout seul dans son petit terrier et il aimait ça. Il échappait ainsi à tous ceux qui voulaient le croquer, sous la terre ou en surface : hibou, taupe, blaireau, chien, lapin, fermière. Mais la vie est pleine de surprises. Un jour, parce qu'il a eu pitié d'un renard très rusé, mais surtout affamé, Jules finit par devenir... non ! pas sa proie. Beaucoup mieux que ça !





À l'origine, le tangram est un puzzle chinois de sept pièces en bois appelées aussi « les sept planches de la ruse ». Le joueur doit utiliser l'ensemble de ces pièces pour réaliser une figure. Cela peut être un objet, un personnage ou un animal. Au hasard... le renard! Avec son museau et ses oreilles pointues, il est l'une des figures du tangram les plus faciles à composer.

Vous n'avez pas de tangram en bois à la maison ? Tant mieux ! Demandez à votre enfant de fabriquer son propre tangram. Il lui suffit de découper les sept pièces dans ce carré à imprimer, et ensuite de les colorier.

Selon ses envies et son niveau, il pourra ensuite réaliser un renard assis, sur ses quatre pattes, et/ou bondissant.

C'est trop difficile ? Vous pouvez lui proposer de remplir ces silhouettes de tangram à l'aide des sept pièces de puzzle.

C'est encore trop compliqué ? Présentez-lui les mêmes figures mais cette fois avec la solution et les pièces dessinées.

Pour aller plus loin, le canard, la maison, le triangle, sont des figures du tangram faciles à réaliser. Sinon, il suffit d'en inventer d'autres, avec toujours la même contrainte, celle d'utiliser toutes les pièces du puzzle.































